

CEPAL



NACIONES UNIDAS

ARCHIVO

REPUBLICA DE CHILE
PRESIDENCIA
REGISTRO Y ARCHIVO

NR. 92/1006
A: 14 ENE 92

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input checked="" type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>				

NOTAS EJECUTIVAS MEDIO AMBIENTE

Boletín informativo preparado conjuntamente por el Registro y Archivo de la Presidencia y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe para uso informativo, no es documento oficial.

Humanos y los Servicios
Santiago de Chile.

ONEDA

M

OS

NE - 01

VISION EMPRESARIAL DEL DESARROLLO SOSTENIBLE EN AMERICA LATINA

Expertos de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) resaltaron que existe un alto grado de convergencia entre algunos planteamientos de la Comisión Económica y otros del documento "Desarrollo sostenible en América Latina: la visión empresarial", elaborado por el Consejo Empresarial para el Desarrollo Sostenible.

Así quedó de manifiesto durante una reunión realizada en Santiago, en la sede de la CEPAL, en el último trimestre de 1991, en la cual expertos de ambas instituciones examinaron un borrador del citado documento. El borrador fue también analizado en una conferencia en Río de Janeiro, en octubre de 1991, en la cual participaron cerca de 400 empresarios latinoamericanos y se está elaborando su versión definitiva.

CEPAL es la Comisión Económica de las Naciones Unidas para la región. El Consejo Empresarial para el Desarrollo Sostenible (Business Council for Sustainable Development, BCSD), es un grupo de alrededor de 50 empresarios de diferentes partes del mundo, que están participando en los preparativos de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Medio Ambiente y Desarrollo (UNCED), que se llevará a cabo en Brasil, en junio de 1992.

Seis miembros del BCSD son latinoamericanos y participaron de manera especialmente activa en la redacción del citado documento. Sin perjuicio de las coincidencias y áreas comunes de preocupación respecto del medio ambiente y el desarrollo, entre un organismo formado por gobiernos y otro por empresarios, en ciertos tópicos hay también discrepancias.

(sigue)

CUMBRE PARA LA TIERRA

Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo (UNCED, Río de Janeiro, 1º al 12 de junio de 1992). Este Boletín es parte de las actividades de la CEPAL preparatorias para la UNCED.